



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Hochwertige Drogerieartikel gestohlen

Zwei Slowenen im Alter von 40 und 41 Jahren wurden am Montagnachmittag von der Filialleitung eines Drogeriemarktes in Völkermarkt beim Diebstahl von elektrischen Zahnbürsten, Rasierklingen und hochpreisigen Parfums beobachtet. In weiterer Folge flüchteten die Täter ohne das Diebesgut. Im Zuge einer sofort eingeleiteten Fahndung wurde ein Täter festgenommen und sein Komplize in weiterer Folge ausgemittelt. Nach bisher durchgeföhrten Erhebungen konnten den Männern weitere Diebstähle in Drogeriemarkte in St. Veit/Glan nachgewiesen werden. Der Gesamtschaden beträgt mehrere Tausend Euro. Die Männer werden nach Abschluss der Ermittlungen angezeigt.

